

# *Le président de la Bolivie se dit prêt à négocier avec le Chili un débouché sur la mer*

---



La Paz, 17 septembre (RHC)- Deux semaines après l'annonce de la sentence de la Cour Internationale du Justice sur la plainte maritime de la Bolivie contre le Chili, le président bolivien, Evo Morales, a signalé qu'il est prêt pour négocier avec le Chili un débouché souverain sur la mer.

Evo Morales a ajouté qu'il aura des réunions permanentes pour envisager l'étape de l'après-sentence de la Cour de La Haye que l'on connaîtra le 1er octobre.

Le président bolivien a invité pour ce jour des ex-présidents et des ex-ministres des Affaires étrangères au palais présidentiel pour échanger des vues et écouter des suggestions sur des actions à entreprendre après le verdict de la Cour de La Haye.

Evo Morales a également indiqué qu'ils doivent être mobilisés avec humilité, avec sérénité, mais aussi avec sérénité car ils sont du côté de la raison et de la vérité pour recevoir le verdict correspondant.

La Bolivie demande au Chili un débouché souverain sur la mer, qui lui a été arraché après une invasion du port bolivien d'Antofagasta par le Chili en 1879.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/171751-le-president-de-la-bolivie-se-dit-pret-a-negocier-avec-le-chili-un-debouche-sur-la-mer>



**Radio Habana Cuba**